

赤荻の里

発行者 校長 亀谷琢



【学校教育目標】

- ☆ 明るく おもいやりのある子ども
- ☆ 自ら学ぶ かしこい子ども
- ☆ 根気強く たくましい子ども

校内マラソン大会開催!!

大健闘！ 青空の下 健脚競う

11月11日(火)、校内マラソン大会が行われました。低、中、高学年ごとの開催とし、昨年と若干コースを見直し、低学年は1km、中学年1.5km、高学年2kmの距離を走りました。熊の出没が心配されましたので、熊よけ花火、爆竹を鳴らして対策をとって競技を進めました。須川から吹き降りてくる風が強く肌寒い日ではありましたが、晴天に恵まれて子供達は元気いっぱい健脚を競いました。沿道にはたくさんの保護者や地域の方が応援に駆けつけてくださいり、そのお陰で子供達はゴールまで完走することができました。走り終わったあとのたくさんの笑顔が、達成感を物語っていました。各学年男女別の1位は次の通りです。



【男子の部】

1年	すずき木	ひろと	さん
2年	いの股	みつと	さん
3年	橋詰	ぜん	さん
4年	西巻	りょう	さん
5年	吉川	慎之助	さん
6年	中村	駿平	さん

【女子の部】

1年	阿部	ま愛	さん
2年	菅原	な夏	さん
3年	千田	な菜	さん
4年	高田	し詩	さん
5年	千條	かなで	さん
6年	高橋	早桜	さん



文化センターに響く歌声 ～4年生一関地方児童音楽発表会に出場～

11月6日(木)、一関地方児童音楽発表会が文化センターを会場に開催されました。本校からは4年生が参加し、合唱「教室大笑い」、合奏

「いつも何度も」の2曲を発表してきました。4月から練習を積み重ねてきた4年生。学習発表会に続き、澄んだきれいな歌声をホールいっぱいに響かせてきました。

講評の先生からは、「ちがう曲でも聴いてみたい。」と最上のお褒めの言葉をいただきました。大きな大きなホールで48名が声と心を重ねて歌うことができました。子供達にとって貴重な経験となりました。合唱への取組を通して身に付けた力や養った心を今後の生活にも生かしていってほしいと思います。



12月の主な行事予定



月	火	水	木	金
1 委員会	2 全校朝会 <u>金管クラブ活動日</u> (2学期最終活動日)	3 CRT検査(国語) 縦割り班長会議	4 期末特別時程 午前授業 下校 全校 13:50 CRT検査(算数)	5 期末特別時程 午前授業 下校 全校 13:50
8 期末特別時程 午前授業 下校 全校 13:50	9 児童朝会 期末清掃(～12日) 	10 スクールカウンセラー来校日 6年薬物乱用防止教室 	11 5A 餅本膳出前授業 	12 ALT 来校日
15 ALT 来校日 	16 表現朝会 	17 2学期給食最終日 	18 個別面談 1日目 午前授業 下校 全校 12:15 5B 餅本膳出前授業	19 個別面談 2日目 午前授業 下校 全校 12:15
22 集金振替日 (5・6年のみ) 個別面談 3日目 午前授業 下校 全校 12:15 	23 2学期終業式 下校 全校 12:00 	<p>1月の主な予定</p> <p>1月 15 日(木) 3学期始業式 1月 16 日(金) 給食開始 1月 19 日(月)～ 早寝早起き習慣(～23日)</p>		

教育実習 終了

11月18日(火)、10月21日から始まった小山桃子さんを迎えた20日間の教育実習が最終日を迎えました。4年A組を中心に国語や算数などの授業や様々な教育活動や取組を子供達と一緒に実践を通して学びました。学級でのお別れ会は、涙いっぱいの時間になりました。

これからも学びを深め、自身の目指す夢を実現していくほしいと思います。心から応援しています。



【教育実習生から】

長いようで、あっという間の1か月でした。明るい児童とやさしい先生方に囲まれ、充実した時間を過ごすことができました。教師になるという夢のため、この経験を活かし、これからもたくさんのこと学んでいきます。皆さんと過ごした時間は宝物です。本当にありがとうございました。

引き渡し下校 ご理解とご協力に感謝申し上げます。

熊の出没、近隣校への不審者侵入事案にあたり、保護者、ご家族への引き渡し下校を行いました。ご協力ありがとうございました。自動車の出入りや駐車などお迎えに来ていただいた方々で上手に譲り合っていただいたり、若干時間をずらして来校していただいたりしていることで、事故なく、スムーズに子供達を帰すことができています。今後も万一の事態には、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

